

平成22年01月

No. 295

2010 Jan.

波紋

「これでまたひとつ快適に…」

要工場のデスクマット梱包作業場にて、寒さ対策とほこり侵入防止として①間仕切りカーテンを使用し、②さらに天井と壁面に塩ビのシートを貼りました。③鉄骨に穴を開け、枠をボルトで留め、ワイヤーを張るという作業でしたが森松のマルチ職人！土田さんの御指導の甲斐もあって無事完成しました。

これで今年の冬はより快適に。あとは仕事がドンドン来るだけです！



ワイヤーボルト留め



『2010年を迎えて』

社長 森 直樹



そして2010年は「伝える、伝わってる？」です。自分の発していることはどれだけ受け手に伝わっているのか、相手が受け取れるような発し方をしているのか、確認しながら伝えようということです。伝えただけでは半分も理解されない場合もあるのではないかでしょうか。また相手の反応がすぐには見えないメールは、発信した側は伝えたつもりでも相手の受け取り方がブレてしまえば、改めて理解してもらうまでに新たな手間が増える事になります。自分が伝えるべき事をきちんと伝えているのか、また相手がわかるような伝え方をしているのか、メッセージを受け取る側の視点で考えることの出来

始まりました。今年も厳しい経営環境のなか、何かと厳しい決断を迫られる局面が多くなることでしょう。考えすぎず、迷わず、先へ進む事を念頭に置いて日々取り組んでいきたいと思います。

新年あけましておめでとうございます。2010年が始まりました。今年も厳しい経営環境のなか、何かと厳しい決断を迫られる局面が多くなることでしょう。考えすぎず、迷わず、先へ進む事を念頭に置いて日々取り組んでいきたいと思います。

「胃カメラ（内視鏡検査）」

光田 昭男（企画営業部）



胃が痛む、いつもなら痛みが和らぐが、今回は違うことを感じる。大同クリニツク消化器系で検診してもらう。医師からは、胃カメラで検査を進められ、出来れば鼻から挿入する検査を希望したいのですがと担当医にお願いをしてみたが、医師からは、あれは細かな部分が見えないでねえ。検査がきついのは解りますが、従来の検査で検査しましよう。どうしても嫌ならば、車に乗らずに来てください、麻酔をしてあげますから。残念、平日だし、仕事があるし・・・先生あきらめました！従来の検査でお願いします。

15年前にも同じ痛みが続き、胃カメラ検査を受けたことがあるのだが、初めて検査をする時よりも、経験しているだけに抵抗がありました。オエ～ オエ～ オエ～すぐ終わりますよ、ハイもう一度飲み込んで、オエ～ オエ～ オエ～全然おわらない。看護婦さんが、肩をトントンとなだめながら、タタイテくっていた、なによりの救いだった。検査をしている医師からは、十二指腸潰瘍の跡がたくさんありますよ。たくさん！何個・・・はい、お疲れさまでした。涙を拭きながら検査室から出る。緊張して身体が強張り脱力感が残り終わった。（癌も無かつたよかつた）検査後にネットで胃カメラを検索してみたら、ビックリ。

胃カメラを楽に受ける方法、あなたは254182番目の来訪者です。このHPもアクセスが100万件を超え、カウンターが一周してしまい、開設以来10年で125万件のアクセスだ。いかに胃カメラの検査をしている人が多いのかを感じた。興味のある方は是非アクセスしてみてください。参考になりますよ。2010年が始まるが、胃が痛くなることが予想される。

「フレない」

安井 浩二（企画営業部）



矢沢永吉（永ちゃん）のドキュメント映画「E. YAZAWA ROCK」を観てきました。私が永ちゃんを夢中に聴いていたのは10代の頃。当時、今と違つてDVDやビデオも無く、テレビ出演もしなかったので、ライブのレコードを想像しながら聴いていました。そんな中「矢沢は40過ぎてもロックンロールを歌い続けるぜ！」と。当時の私は、そんな無茶な・・・と思つていましたが、スクリーンの中では、すでに60歳。あの頃のスーパースターの存在が、今でも現役で歌い続けている。スタンドマイクを振り回す「マイクターン」も健在である。そんな永ちゃんを、あの頃から30年以上が過ぎ客観的に見て、も、やっぱりカッコいい。逆に今の方がいいと感じさせるくらいであった。

10数年前に、初めてコンサートを見に行った時、印象的だったのは客層。若い人達よりも同世代から年上の人達の方が多く皆、トレードマークの「ビーチタオル」を首にかけて：会場を出れば、単に風呂上りの中年の集まり？という風景でした。（笑）

永ちゃんの魅力とは？映画の解説では、微妙に変化しながらも幹（みき）の部分は「ブレ」ていないところ。また、映画監督の増田氏は、音楽・人生に対して「純粹」であり、それを貫いている。と表現しております。そんな姿に、30年以上、変わらずファンは支持していると思います。

話は変わりますが、昨年は百年に一度の大不況といわれ、自身も、それを言い訳に何もできないまま流されてしまつた年でした。しかし、今年は年男、節目の年です。目標を明確にし、右往左往されずに一歩ずつ進みたいと思います。そして、いつまでも支持される客層（ファン）を多く増やしたいと「E. YAZAWA ROCK」を観て感じました。

第28回 家族忘年会



第28回家族忘年会も何とか、終えることが出来ました。幹事として反省しなければならないことも多々ありましたが、今は、ほっとしたというのが正直な気持ちです。

副幹事をはじめ、アシスタントの方々にはお忙しいところ何度も、打ち合わせに足を運んで頂き、本当に申し訳無かったです。そんな甲斐もあって無事終了することができました。今年は、毎年行なっている、新人紹介の対象者が不在の為、社員の紹介を質問形式にて行ないました。司会者の加藤君・登場する方のお陰もあり、会場は笑いが絶えずたいへん盛り上りました。これも、打ち合わせにて皆で企画案を練ってきたお陰だと思います。皆さん、大変お疲れ様でした。来年の家族忘年会も盛り上ることを祈っております。

幹事 伊藤 雅典

今回の出展車の中から、スタイリング等のデザインを重視して、次に乗る一台を探す参考になりました。ディラー通りをするより、こういった場所を選んでいます。私は車との出会いは、この配場の選定方法です。今送車所があつたからです。この選定方法ではあります。



先日、11月20日～23日に金城埠頭のポートメッセなごやで開かれた名古屋モーターショーに行きました。このショーは、2年に一度開かれるイベントです。出展メーカーは、トヨタ・レクサス・ホンダ・日産・スズキ。輸入車は、ベンツ・ポルシェ・BMW・ボルボ・アルファロメオ・ルノー・プジョー・ジャガー・GM・クライラストラなど市販車が中心で見応えが十分でした。中でもレクサス和製スマートカーは来年末から二年間、全世界で限定500台、価格は3750万円、発売が楽しみです。モーターショーの醍醐味は驚くようなデザインと最新技術で作り上げられたコンセプトカーです。

「名古屋モーターショー」

大橋 康成（配送部）



1月の予定

1日（金）	元日
3日（日）	吉岡孝記さん誕生日
5日（火）	仕事始め 元気が出る信念会 (ラグナスイートホテル 17時～19時)
9日（土）	山岡尚子さん誕生日
11日（月）	成人の日 第2土曜日休み
16日（土）	第3土曜日休み
19日（火）	倪建成さん誕生日
22日（金）	生産会議 CS向上会議 経営会議
23日（土）	第4土曜日休み
27日（水）	河嶋桂子さん誕生日
30日（土）	第5土曜日休み



「ディズニーリゾート」

小原 龍一（営業部）

毎年数千万人の入園者数を誇る東京ディズニーリゾートは世代を超えて、あらゆる人々が笑い、驚き、発見、そして楽しむことができます。そんな東京ディズニーは毎年のシーズンにあわせ、様々なイベントで賑うこと今年4月で27年周年をむかえます。10年ほど前の話になるが、私もディズニーランド・ディズニーシーへ何度も行く機会がありました。当時の印象は敷地内の広さに驚嘆とし、迫力あるアトラクションには感動した記憶があります。冒頭でも入場者数に少しふれましたが世間がこんな情勢下においても近年の入園者数に激しい落ち込みはないそうです。入園数での男女の割合は、男性3割・女性7割の数字が出ています。やはり女性に人気があるのは魅力的なキャラクターが多いためでしょうか。そんなディズニーが第6のディズニーリゾート地に中国上海に建設するという情報は、昨年のニュースで報道され記憶に新しい。5月は上海万博も行われるので今年もっとも注目したい都市のひとつでもあります。円高の影響もあり、格安航空チケットも出回っているので時間が有れば是非、家族と上海へ行つてみたいと思つております。

